

1/5/86

IDEAL • 11

LOBRES

Al final fue demolida la polémica nave ilegal

Los vecinos de Lobres se concentraron por tercera vez ante la nave ilegal construida en esta localidad, propiedad de Antonio Pareja, para impedir su demolición. Las setenta personas allí reunidas impidieron el paso de los municipales y de los obreros que había enviado el Ayuntamiento de Salobreña para su demolición. Sobre las diez de la mañana se concentraron en los alrededores de la fábrica varios vecinos (70 personas), las fuerzas del orden, Guardia Civil, Policía Municipal y los obreros del paro, pero los vecinos de la localidad cerraron las puertas impidiendo el paso a cualquier persona, a pesar del intento de los municipales de romper la puerta a martillazos, desistiendo posteriormente ante la iniciativa de los lobreños de derribar ellos y por sus propios medios la nave en cuestión.

Los vecinos de Lobres decían «que sólo le abrirían la puerta al alcalde de Salobreña», cosa que no llegó a ocurrir porque el alcalde, al parecer, no se encontraba en la localidad, ni apareció por allí.

Por otro lado, y según hemos podido saber, el pasado lunes, el dueño de la nave a demoler, señor Pareja, tuvo una reunión con el gobernador civil de la provincia, Pedro Temboury, para tratar de solucionar, de alguna forma posible, el problema de la nave.

El señor Pareja agradeció la amabilidad con que fue recibido en el Gobierno Civil, pese a que se le informó que si el Ayuntamiento no quiere, es imposible la legalización de la nave, y expresó «su más enérgica protesta por el «cerrilismo» que el Ayuntamiento de Salobreña y el partido que lo gobierna, y así como su dictatorial actitud por encastillarse en una postura cerrada, y no querer por ningún medio legalizar dicha nave, que sólo ha creado puestos de trabajo», informa nuestro correspondiente Juan Antonio Hernández.